

# *Le ministre canadien du Sport contraint à la démission*

---



La Havane, 30 janvier. (RHC).- Le ministre canadien du Sport et des Personnes handicapées, Kent Hehr, a été contraint à la démission après des accusations de harcèlement sexuel datant de l'époque où il était député provincial en Alberta de 2008 à 2015.

Les chroniqueurs sportifs canadiens craignent que la démission de Kent Hehr ait un impact négatif sur le projet de candidature de Calgary aux Jeux d'hiver de 2026. Le ministre démissionnaire garde son poste de député à Calgary, un mandat qu'il pourrait conserver jusqu'à la fin de l'enquête. Il était placé en première ligne sur le sujet olympique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/153845-le-ministre-canadien-du-sport-contraint-a-la-demission>



**Radio Habana Cuba**